



「団委員長メッセージ」高根博信



自分達ができる小さなことでも皆が集れが大きな力になる！

世界を変えるのは一人一人の1歩から・・・
ボーイスカウト x ユニクロ x UNHCR 難民支援衣料回収プロジェクト。

今年に入って地中海で犠牲になった難民の数だけでも 1000 人を越えている程、今世界は、かつてないほどの大勢の難民で溢れているのが現状です。

ユニクロと国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）が協力し世界中の難民の方達に中古の服を届ける活動にボーイスカウトも賛同し協力をしています。

そんな衣料回収プロジェクト支援をボーイスカウトの1つの活動としている事を皆さんに伝えておきます。そして一団としてもこの活動に協力をし少しでも難民の方のたすけになればと思ってます。

できることならやっちゃいましょう！ですよね・・・皆さんの古着を着た子供が世界のどこかにいるって素敵ですよね！

※ 今年の回収は春期間は5月末で終了しています。なお9～10月に秋期間の回収が予定されております。この件の詳細は日本連盟のページをご覧ください。

https://www.scout.or.jp/support_for_refugees/

NIPPON SCOUT JAMBOREE

第17回日本スカウトジャンボリーは、8月4日から10日まで石川県・珠洲リフレッシュ村鉢ヶ崎を会場に実施されます。

参加スカウト・リーダーは準備の真っ最中！

今回の日本スカウトジャンボリーには、山手地区からは3隊が参加します。

渋谷地区で1隊、1団・7団合同の1隊、その他混成団で1隊です。1団からの参加はBS隊スカウト4名です。

また、引率の指導者としては、合同隊隊長は目黒7団BS隊の田端隊長、合同隊副長は7団から2名、1団から山邊副長、山中副長が参加します。今回は大会スタッフとしての参加指導者はいません。

1・7団の合同隊は4月18日に結隊式をおこない、その後訓練キャンプや訓練集会を積み重ねています。

1・7NJ訓練キャンプの様子

5月4日～6日、茨城県岩間にある目黒7団の施設にて1・7団合同隊の日本スカウトジャンボリーの訓練キャンプが行われました。まだ1泊以上のキャンプ経験のないスカウトもいたので大変そうでした。

活動は大会プログラム内の日本一プログラムの練習と対応したスカウトスキルを磨くことを中心とした活動でした。

班対抗での火つけ競争・旗立て競争など班ごとでの活動が多く、絆も深まり笑顔での活動が増えました。

また、プログラム内で班長や次長年代のスカウトの熱心な指導もあり、新しいスキルも身につける事ができました。さらに、本番までの改善点も見つかる内容の濃いキャンプとなりました。



1・7合同隊

旗立て競争



信号塔作り



立ちかまど作り



ビーバー隊

各隊元気に活動中！

5月20日(日)、今日の活動は、井澤さんはPEIへ、久保田さんは日本ジャンボリーで多忙ということで新米の私と山中さんと二人での活動となりました。

お天気は活動日より気分は最高！参加してくれたのは、ビーバー隊の大和と礼、それに体験者が3名の計5名です。今回のメインはおにぎりを自分で作ったべちゃおう！朝ちよいと早めに来て鍋で5合のお米を炊き、たくさんのスイートコーン入りのコーンスープを用意しておきました。パチパチ。

一時間半程、ジャンケンゲームや石投げと大縄を祐天寺の境内で行いおなががそろそろ減ってきた頃、おにぎり作りを始めました。

おにぎりの具は ①昆布+白ゴマ ②鮭 ③ツナマヨ ④かつおぶしみんなそれぞれ好きな具を入れて3個~4個のおにぎりを上手に作れました。

のりを巻きペロリ！ 美味しい、美味すぎ、こんな美味いおにぎりは...

スイートコーンスープも3、4杯おかわりをしてくれて完食でした。皆で作って食べるって楽しいですね！

7月は何をみんなで作ったべよかな？ (高根隊長)



カブ隊

5月6日(日) この日の隊集会のクマ訓練は国旗掲揚。隊長とびっちり実践練習を積んでいました。

シーターポンづくりでは、事前に考えてきた絵を実際書いてみる。といったことではありましたが、スラスラ書き進めるスカウトと全然筆が進まないスカウトの差が激しい！！！！ウサギのスカウトの方がスラスラ書いているではないか...汗

集会後半は、恒例の尾っぽトリに加え、キムスゲームを組対抗で行いました。30品以上ある物品をすばやく記憶し、過不足なく書き起こすキムスゲームの組対抗のキーは役割分担であるのに、みんなで一斉に覚えるスカウトたちはまるで個人戦。チーム戦の戦い方をまだ気づいていないスカウトたちでした...

5月20日(日)晴天の中ハイキングを行いました。祐天寺を出発し、駒沢公園、等々力溪谷、二子玉川の方へいくコース。チェックポイントでは暗号を解読しながら次のチェックポイントを目指しました。

4月より新組体制になったばかりですが、集会を重ねるごとに組の一体感が増してきているように感じました。

(高根副長)



ボーイ隊

5月19日~20日にゆうゆう広場で一泊訓練を行いました。

今回の活動は美化工作を中心とした活動でした。

1日目はまず、立ちかまどの作成を行いました。形が崩れることなく無事完成させることが出来ました。その次にはタープを作成しました。

2日目は午前中に日本ジャンボリーでもやる旗立て競争を行いました。今回は上手く立ちませんでした。反省点が出てきてリーダーからもアドバイスがもらえたのであとはスカウト次第です。

午後には手旗を行いました。以前よりも打てるようにはなりましたが、上達には個人差が大きく出てきているかなといった感じです。次回までの練習に期待です。(山中副長)

各隊活動報告 & 活動予定

	18年5月の活動	18年6月の予定
BV	20日 隊集会 	10日 団合同集会 24日 7回との合同集会 
CS	6日 隊集会 20日 ハイキング	2~3日 山手地区クマー泊 10日 団合同集会
BS	3~6日 17NSJ訓練キャンプ 7回キャンプ場	10日 団合同集会
VS	19~20日 BS 一泊隊集会 美化工作	24日 17NSJ訓練隊集会
RS	各隊奉仕	各隊奉仕 